
Assemblée Générale ordinaire de I'ORPHI (Organisation des

Etudiants en Philosophie de l'Université de Lausanne) du 11

décembre 2OL4

Convoquée à 19h30 dans la salle 2096.1 du bâtiment ANTHROPOLE

Présence de : Aliekber Tutam, Aline de Montmollin, Fanny Lazeyras, Hélène Courbat, Kilian Fehr de la

Torre, Lucas Perdrisat, Ludovic Rime, Pierre Croisier, Romain Fardel et Virgile Delmas

Co-présidence de Aline de Montmollin et Hélène Courbat

Prise du PV par Romain Fardel

Début de séance à 19h30

Ordre du jour :

L. Adoption de l'ordre du jour

2. Adoption du PV de la dernière séance

3. Adoption des statuts

4. Budget et comptes

5. Financements

6. Projets de I'ORPHI pour le semestre de printemps 201-5 - Propositions et idées

7. Projets de I'ORPHI pour le semestre d'automne 2OI5 - Propositions et idées

8. Election du nouveau comité

9. Divers

1. Adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité

2. Adoption du PV de la dernière séance

Le PV de la dernière séance est adopté à l'unanimité

3. Adoption des statuts

Les statuts sont adoptés à l'unanimité

4. Budget et comptes

Le caissier actuel (Thierry Schiffmann)étant absent, le point ne peut être abordé
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La difficulté consiste à trouver un chalet. Lucas propose de louer éventuellement le chalet aux

Diablerets de la société d'étudianls (Belles-Lettres) dont il fait partie. Le problème est le prix à

payer (un prix indicatif de 30.- est évoqué, sans toutefois que rien ne soit décidé à ce sujet).

L'opinion générale est plutôt à dire que ce prix serait raisonnable, L'idée sera rediscutée au sein du

Comité ultérieurement, Est évoquée éventuellement l'idée de ne passer que la soirée au chalet.

3.1. Est évoquée l'idée d'un < débat sur le débat > où se poserait la question < Pourquoi

débattre ? >. L'idée est à rediscuter au sein du Comité ultérieurement.

3.2. Est évoquée l'idée d'une conférence sur le sujet < Quelles perspectives après des études en

philosophie à l'université ? >, proposée parJamilAlioui, qui pourrait inclure celle une partie

sur < [a philosophie en entreprise >.

Une proposition consisterait à trouver une liste d'anciens étudiants en philosophie de l'UNIL

afin d'en inviter quelques-uns, de façon à avoir une idée de ce qu'il est possible de faire

suite à des études en philosophie. Contacter à cet égard le Groupe Vaudois de Philosophie

(Michel Vanni, Gabriel Dorthe) ainsi que David André, voire Michael Hertig et Mme Simone

Zurbuchen (Présidente de Section).

3.3. Est évoquée la question d'intervenants extérieurs à inviter. Contacter éventuellement à cet

égard M. Michel Herren, M. Raphaël Célis ainsi que Mme lngeborg Schüssler (tous deux

anciens professeurs à l'UNIL).

3.4. Sur la forme à donner à Cyclorphique, plusieurs points sont évoqués

ll s'agit de voir queljour est le plus propice à la tenue de nos événements (point à rediscuter

lors d'une séance du Comité).

La question de la communication à l'ensemble de la section de la tenue de nos événements

doit continuer à se faire par e-mails pour le moment. ll s'agit par contre de ne pas créer les

événements sur Facebook trop tôt (un mois avant tout au plus, lorsque tous les éléments liés

à l'événement sont connus).

Compte-rendus: il s'agit d'une bonne chose à faire en ce qui regarde les < dîners > avec les

professeurs (oùr M. Christophe Erismann doit encore intervenir au semestre de printemps),

probablement moins en ce qui regarde les séances de Cyclorphique.

4. Radio

Est évoquée la possibilité de proposer des émissions radio sur Fréquence Banone. L'idée est

abandonnée faute de soutiens et d'auditeurs potentiels sur Fréquence Bonane.
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ParrainaFe

Est évoquée l'idée de lancer, pour I'année prochaine, un parrainage en Section de Philosophie pour

les premières années, à l'image de ce qui se fait en SSP (organisation d'une soirée où les < parrains >

et les < parrainés )) se retrouvent et < s'assemblent >). Mais l'idée est abandonnée car on estime un

tel projet trop compliqué. L'apéro de bienvenue de l'ORPHI peut jouer le rôle d'< introduction >

pour les premières années.

8. Election du nouveau Comité

Aliekber Tutam, Aline de Montmollin, Hélène Courbat, Kilian Fehr de la Torre, Ludovic Rime, Pierre

Croisier, Romain Fardel et Virgile Delmas sont les (nouveaux) membres du Comité.

9. Divers

Est soulevé le problème des cours ( VACAT > en début de semestre, qui oblige parfois à choisir ses

cours pour le semestre prochain < à l'aveugle >. Est dénoncé le manque de rigueur et d'honnêteté de

la Section, qui sait probablement souvent en début de semestre quel enseignant donnera tel ou tel

cours le semestre suivant, sans forcément le mentionner pourtant dans l'horaire des.cours.

ll s'agirait en outre de mentionner systématiquement les bibliographies de cours dans les descriptifs

des cours avant les débuts de semestres.

Le Comité se charge de prendre contact auprès de la Section pour voir comment régler le problème

La séance se termine à 21h30.

Lausanne, le 1,L.I2.14 Lausanne, le 1I.72.L4

Le secrétaire

Romain Fard

Les co-coordinatrices

Aline de M llin et H ène Courbat
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